

Le prix Communications en santé 2025 de Santé des enfants Canada

Appel de mises en candidature

Description du prix

Ce prix reconnaît le travail d'un média, d'un ou d'une journaliste ou d'une organisation qui a fait preuve d'excellence en communiquant efficacement les priorités en matière de santé des enfants et en relevant le niveau de sensibilisation à cet égard. Il ou elle a joué un rôle crucial en mettant en lumière les défis, en déboulonnant les mythes et en s'assurant que des informations exactes et percutantes atteignent le public. Grâce à son travail, il ou elle a aidé à faire prendre conscience des problèmes, à revendiquer des changements et à promouvoir la santé et le bien-être des enfants et des jeunes.

Modalités

- Pour être considérés, les articles, billets sur les réseaux sociaux ou campagnes doivent avoir été imprimés, publiés ou diffusés entre le 1er novembre 2023 et le 1er novembre 2024 inclusivement. Une attention particulière sera accordée aux candidats et candidates ayant une influence nationale.
- La candidature doit être soumise au moyen du formulaire de mise en candidature en ligne **au plus tard le 10 décembre 2024 (à 23 h 59, HE)**.
- Veuillez noter que les candidatures spontanées ne sont plus acceptées. Toutes les nominations doivent être soumises par un tiers en votre nom. Les personnes doivent être nommées par un représentant d'une organisation membre de Santé des enfants Canada.
- Le candidat ou la candidate doit consentir à sa mise en candidature.
- Le Comité de sélection des lauréats des prix de Santé des enfants Canada évaluera les candidatures et la lauréate ou le lauréat sera avisé de sa sélection, par courriel, au janvier.
- La lauréate ou le lauréat de ce prix recevra une inscription gratuite à la Conférence annuelle de Santé des enfants Canada.

Information additionnelle

- On s'attend à ce que la lauréate ou le lauréat assiste à la cérémonie annuelle de remise des prix de Santé des enfants Canada le 14 avril 2025 à Ottawa (Ontario) pour accepter ce prix.
- La lauréate ou le lauréat devra enregistrer une vidéo de deux minutes qui sera publiée sur le site Web de Santé des enfants Canada après la cérémonie de remise des prix le 14 avril 2025.
- La lauréate ou le lauréat sera présenté sur les réseaux sociaux de Santé des enfants Canada et dans son infolettre SPARK : Nouvelles.
- Nous vous encourageons à resoumettre votre candidature chaque année pour considération lors de futures conférences. Veuillez mettre la lettre et le formulaire de mise en candidature à jour afin de refléter les nouvelles modalités de mise en candidature.